

Daniel à Françoise, Juliette,, Jean-François, Benoit, Luc, Lionel, Bernard, Vincent, sans oublier Alain et Gérard pour la com.

Bonjour,

Notre énième stage de printemps est terminé (17,18, 19?) mais quand on aime on ne compte pas.

Notre collectif a un bilan positif avec un indice de satisfaction des enfants et des parents très encourageant. Les enfants ont progressé, certains ont découvert la mer, ils sont se sont bien amusés ,parfois quelques'uns ont été turbulents parfois nous avons des heurts entre nous mais ce qui compte le plus la joie des enfants. Nous avons un rôle sportif mais un rôle également d'éducateur. Sur ce point également, le collectif a su défendre des valeurs de solidarité. Bravo à vous.

Transmettez mes remerciements à toutes la animatrices qui se sont dévouées, aux entraîneurs-stagiaires qui ont répondu à nos attentes.

Avec vous, j'ai vécu une nouvelle aventure humaine. Le bonheur de travailler avec vous à effacer ma fatigue.

Au cours de ce stage vous avez vu la nouvelle "révolution de la voile". Je vous joins un article sur le sujet.

Je vous souhaite une belle année sportive, je vous envoie plein de remerciements embaumés par la floraison luxuriante de la presqu'île.

Merci à René qui est venu nous rendre visite.

A bientôt -En avant l'Ile de France

Daniel, parisien, normand et breton

--

Daniel BOUCHARD